



Mi Universidad

Ensayo

Ermin De Jesús Reyes López

Parcial III

Salud pública

Dr. Yasuei Nakamura Hernandez

Medicina Humana

Primer semestre

La demografía es el estudio de una determinada comunidad o población, en el cual se determinara condiciones sociales y ambientales, tanto Ubicación relieve, el cual sera representado en porcentaje la habitabilidad o condiciones del ambiente, lo más importante para la salud es asegurar la zona y comprobar que sea optimo para el ser humano. La demografía se divide en dos que son la Demografía Estática y la Demografía Dinámica; la demografía estática como su nombre lo dice se centrara en un solo determinado o determinadas población, saber aspectos relevantes e importantes, en la demografía estática se recorre a fuentes de información y para poder estudiar y averiguar mejor sobre una zona determinada la mejor fuente son las personas que viven ahí, de tal manera que se son los censos, en los cuales su principal función es la recopilación de datos de una manera ordenada y certera, el censo es una herramienta la cual nos permite conocer el entorno que nos rodea sabiendo cultura, costumbres, tradiciones, y dichos censos se hacen en determinadas poblaciones y determinados tiempos, al obtener los datos se comienza un diagnóstico el cual de manera estadística se identificaron los puntos a tratar o modificar según el entorno que se este estudiando, para luego poder realizar una intervención la cual beneficia a toda la población en conjunto. Este campo de estudio es un campo vital para el sector salud, que puede ser considerada como primer nivel de atención en el cual vase a los estudios se pueden prevenir muchas enfermedades que para algunas

Personas se convierte algo de su vida cotidiana.
 La Demografía Dinámica es todo lo contrario
 este mantendrá un constante monitoreo en
 distintas entidades en distintos lapsos de
 tiempo matarmente es un estudio el cual se
 viene estudiando desde cuase origine alguna
 causa o desde el buen mantenimiento de la
 población, estudia cambios o evoluciones
 las cuales se dan con el constante crecimie-
 nto poblacional ese constante crecimiento
 esta determinado por la natalidad y
 mortalidad, la natalidad consta del numero
 de nacidos en una determinada población
 por cada 1000, o 100 000, y la mortalidad
 es todo lo contrario ya que va enfocado
 en el numero de muertes o igual por
 cada 1000, 100 000 mil, en estos aspectos
 de demografía también se analizan casos
 de migración, su estudio se comparte con
 distintas ciencias como por ejemplo economía,
 la biología, la sociología, la historia, la
 geografía y las ciencias de la salud, se
 comparte por el hecho de seguir conocien-
 do su evolución como se da el desarrollo
 humano tanto mental o físico, la
 demografía suele funcionar como una
 herramienta para un mayor alcance en
 salud pública ya que la salud pública
 se enfoca más en el sistema colectivo
 o en población o sea que el médico
 tendrá que estar más alerta y presente para
 poder elabado, otros aspectos que pueden
 entrar son las compañías las cuales dependen
 del lugar al que los manden siemere
 Hagan brindar de forma gratuita llevando
 material para lo que estén preparados.

Las campañas o apoyo a comunidades comienzan a moverse después de identificar los factores de cada población, en base a eso se elaboran planes o programas con el fin de poder ayudar a la comunidad o población. La demografía dinámica es la más cotizada ya que su visión es aun más amplia permitiéndole identificar de manera más detallada y precisa del diagnóstico o necesidades como también ayudándonos a predecir factores preventivos o problemas a futuro, y dos características importantes de la demografía son sexo y la edad. Todo eso con el fin de mejorar la esperanza de vida de las personas hacer que entren en razón y apoyarlos también integrándose más en el bienestar social, la salud pública por si sola puede cumplir su función pero con el apoyo de la demografía su conocimiento se vuelven más amplios en distintos aspectos desde diferentes perspectivas de un mismo concepto hasta ser el complemento necesario para continuar seguir haciendo sus labores. de este modo también se dan a conocer como algunas enfermedades son más propensas a aparecer ahí o cual es su principal causa, así como también detectar enfermedades crónicas de manera oportuna y lograr darle algún tratamiento o diagnóstico a su posible padecimiento. Como se puede apreciar los dos son el complemento de uno del otro uno se enfoca en la prevención primaria y otro a la detección de posibles causas que dañen a algún ser humano.

